

Puedes enviarnos una carta para contar tus experiencias profesionales. En esta oportunidad, Rebeca Siccardi nos relata el camino hasta su trabajo actual en la empresa Google Argentina.

Seis años atrás, cursaba el último año del secundario en una escuela de Almafuerte, localidad ubicada a 100 kilómetros de Córdoba. En ese momento, me preocupaba elegir qué iba a estudiar y, entre otras cosas, pensaba cómo evitar las clases de educación física...

Un año después, empecé a rendir los primeros parciales de la Licenciatura de Administración de Empresas de la UCC. Las decisiones para llegar a ese punto no fueron fáciles: trasladarme a una ciudad más grande, qué carrera seguir, dónde. Esta tarea de elegir me demandó dedicación y tiempo, busqué mucha información.

En este camino, asistí a las Jornadas de Puertas Abiertas, hablé con estudiantes avanzados para que me contaran su experiencia y participé de programas de orientación vocacional. Una vez que me radiqué en Córdoba, los desafíos fueron muchos: aprender a cocinar, estudiar largas horas, hacer nuevos amigos, en fin, empezar una nueva etapa en un lugar distinto.

En esos cinco años aprendí muchísimas cosas, hice muy buenas amigas, compartí experiencias fantásticas con el grupo del voluntariado de Agua de las Piedras-Ongamira, me divertí jugando los miércoles en la Casa Loyola en las clases de teatro, asistí a retiros de la Pastoral y participé de juegos de simulación con mis amigos de la Facultad. Además, tuve mi primera experiencia laboral en ese tiempo. En 2008 conseguí una pasantía en la Fundación Instituto Tecnológico Córdoba, y luego participé de la beca en administración bancaria del Roela. Fueron cinco años intensos que requirieron constancia y esfuerzo. No siempre todo fue fácil, pero siempre encontré personas que me ayudaron a seguir adelante.

En diciembre del año pasado me recibí y, después de unos meses de vacaciones, empecé a buscar trabajo. En ese momento la influencia de haber pasado por FACEA estuvo presente, recordé muchas charlas de los últimos años con los profesores, y muy especialmente una sobre desarrollo de carrera, que me ayudó a la hora de elegir y decidir en qué áreas e industrias quería trabajar.

Y así como hace seis años empezaba una nueva y hermosa etapa de estudiante, dos meses atrás comenzó otra, la laboral, esta vez en Buenos Aires. Después de largas y numerosas entrevistas, quedé en Google Argentina, donde hoy trabajo como AdWords Accountant Associate. Estoy rodeada de personas de todas partes del mundo, de nuevos desafíos y de pelotas multicolores. Todos los días aprendo cosas nuevas sobre la publicidad *on line* y sobre lo que significa trabajar en una empresa internacional. Tengo la posibilidad de observar en la práctica muchas cosas que había aprendido en estos últimos cinco años. Por momentos creo encontrarme en la empresa del futuro que habíamos imaginado en segundo año para Psicología de las Organizaciones.

En mi tiempo libre aprendo francés, juego al ping pong en la oficina, participo de un grupo de voluntariado en Google y... formo parte de un equipo de *googlers* que salimos a correr.

Ahora me planteo cuáles serán los próximos pasos por seguir, qué estudiar y cómo continuar desarrollando mi carrera. Me gusta sumar desafíos y objetivos, sorprenderme a mí misma, pensar en las próximas maratones en las que quiero participar.

Por todo esto, aprovecho la oportunidad para agradecerles especialmente a los que me ayudaron a alcanzar la línea de llegada en la UCC y a los que me siguen acompañando, a los "administradores" de la mañana y de la tarde, a los voluntarios del VUCC, a los teatreros de Falsa Expectativa, a los profesores y, en especial, a Víctor, a Rafael y a Kari.

Rebeca Siccardi